



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

卒業、進級、おめでとうございます。6年生とはお別れですね。3年間「あしあと」を読んでもういただき、ありがとうございました。1～5年生は、1学年ずつ進級します。春休みは、新学年のスタートの準備をする期間です。夜更かしや朝寝坊をせず、規則正しく生活しましょう。



今月のなかよし遊びがありました。6年生といっしょに活動するなかよし遊びは、これが最後でした。6年生には、いろいろ親切にしてもらいましたね。次の学年へ進級しても、下級生に優しく接してあげてください。



5・6年生が合同で、卓球大会をしました。ピン球はなかなか思ったように飛んでくれませんでしたね。80歳や90歳の卓球選手もいるくらい、年をとっても楽しめるスポーツです。勝ち上がったチームと対戦でき、校長先生も楽しかったです。



学期末の大掃除をしました。1年間過ごした教室や、校舎、運動場に、お世話になったお礼の気持ちを込めてきれいにし、進級の準備をしました。午後から、4、5年生が、卒業式のための準備をしました。



「僕の前に道はない 僕の後ろに道はできる」これは作家の高村光太郎さんの有名な言葉です。将来、皆さんの前に、「こうすべき」「こうした方がよい」という道を選ばなければならない場面がたくさん現れるでしょう。「どの道を選べばいいのだろうか」とか「この道で良かったのだろうか」と悩み、考えることがあるかも知れません。でも、どの道を選んだとしても、よいのだと思います。一生懸命歩んでいる道こそがあなたの道です。あなたにしか歩めない道を、一歩一歩しっかりと「あしあと」を残すように歩んでください。

